

# Editorial

---

Le premier numéro d'ANDROLOGIE de l'année 2001 s'ouvre sur un article typique " XXI<sup>e</sup> siècle", discuter du conseil génétique dans le syndrome de Klinefelter implique que des grossesses peuvent être obtenues dans cette situation considérée jusqu'ici comme la " forme typique " de stérilité masculine complète et définitive. La barrière sang-testicule comporte aussi sa nouveauté puisqu'elle est franchie à contre-sens par les spermatogonies " greffées ".

Le dosage d'inhibine B remplacera-t-il celui de FSH ? Les œstrogènes sont-ils impliqués dans les fonctions testiculaires et spermatiques ? La nécrospermie correspond-elle à un phénomène d'apoptose ? Faut-il emboliser les varicocèles ? Quelles sont les voies de recherche thérapeutique dans les dysfonctions érectiles ? Autant de questions abordées dans ce premier numéro du XXI<sup>e</sup> siècle. Mais ANDROLOGIE se retourne aussi sur le passé avec un sujet pour le moins singulier, la " maternité masculine " à travers l'histoire.

Le congrès de Bordeaux (2000) à peine terminé, celui de Montpellier (2001) s'annonce :

ANDROLOGIE publie, comme traditionnellement, les résumés des communications libres du congrès de Bordeaux. Les prix accordés par la Société d'Andrologie de Langue Française aux travaux de DEA et mémoire de DESS spécifiquement consacrés à l'Andrologie, ainsi que les communications orales sélectionnées et le prix de communication affichée sont mis en avant. Ces travaux font ou feront l'objet d'un article plus détaillé dans ANDROLOGIE au cours de l'année 2001.

Les grandes lignes du programme du congrès de Montpellier (13-15 décembre 2001) sont déjà disponibles et on souligne que ce XVIII<sup>e</sup> congrès de la Société d'Andrologie de Langue Française comportera une journée " internationale " sur les androgènes.